

EnBW Energie Baden-Württemberg AG

Stabilität in einem herausfordernden Geschäftsjahr

Die EnBW hat ihre Neuausrichtung auch im vergangenen Geschäftsjahr 2022 konsequent fortgesetzt und ein operatives Ergebnis (Adjusted EBITDA) von 3,29 Milliarden Euro erreicht (plus elf Prozent). „Unser Ergebnis verdanken wir einer umsichtigen Planung und unserer integrierten Aufstellung über die gesamte Wertschöpfungskette hinweg“, sagte EnBW-Chef Andreas Schell bei der Vorlage der Geschäftszahlen in Stuttgart. „Dank dieser wirtschaftlichen Stabilität können wir unsere Investitionen in den Ausbau der Erneuerbaren Energien und der zugehörigen Netzinfrastruktur nochmals deutlich erhöhen. Erst vor wenigen Tagen haben wir etwa die Investitionsentscheidung zum Bau unseres 960 MW Offshore-Windparks He Dreht getroffen.“

Im vom russischen Krieg in der Ukraine geprägten und sowohl marktlich wie politisch hochvolatilen Umfeld habe sich das Unternehmen in kürzester Zeit von russischem Gas und russischer Kohle unabhängig gemacht. Durch die rasche Diversifizierung der Bezugsquellen konnte eine sichere Versorgung mit Energie sichergestellt werden. Schell weiter: „Die Energiewende muss aber mehr Geschwindigkeit aufnehmen, wenn wir unseren Energiebedarf decken und die Klimaziele erreichen wollen. Als EnBW beschleunigen wir die Transformation hin zu mehr Nachhaltigkeit und planen schon im Jahr 2028 den kompletten Ausstieg aus der Kohle, sofern die von der Bundesregierung gesetzten Rahmenbedingungen dies ermöglichen.“



Romaco Pharmatechnik GmbH

Kompletter Ausbildungsjahrgang feiert 40 Jahre Betriebszugehörigkeit

Die Romaco Pharmatechnik GmbH aus Karlsruhe ehrt sieben Mitarbeitende für ihr 40-jähriges und weitere sechs für ihr 25-jähriges Betriebsjubiläum. Darunter ist auch der komplette Ausbildungsjahrgang 1982/83, der in diesem Jahr gemeinsam sein 40-jähriges Betriebsjubiläum feiert. Die ehemaligen Auszubildenden für die Lehrberufe Industriekaufmann/frau und Maschinenschlosser durchliefen im Lauf ihrer Karrieren verschiedene Stationen im Unternehmen. Heute sind die Jubilare für die Abteilungen Vertrieb, Service und Operations des Pharmamaschinenherstellers tätig. „Wir sind sehr stolz auf das 40-jährige Betriebsjubiläum unseres kompletten Ausbildungsjahrgangs 1982/83“, unterstreicht Markus Regner, Geschäftsführer der Romaco Pharmatechnik GmbH. „Einem Unternehmen über eine so lange Zeit die Treue zu halten, ist an sich schon außergewöhnlich – dass der gesamte Ausbildungsjahrgang über vier Jahrzehnte in voller Besetzung beim selben Arbeitgeber bleibt, finde ich jedoch einzigartig.“

Aktuell beschäftigt die Romaco 14 Auszubildende und vier duale Studierende. Auch für den kommenden Jahrgang wurden wieder Lehrstellen für angehende Industriemechaniker, Elektroniker, Industriekaufleute und Fachkräfte für Lagerlogistik ausgeschrieben.

